

# Profesores de Angol se sumaron al paro convocado a nivel nacional

*Solo las escuelas Nahuelbuta y María Sylvester Rash no se sumaron a esta convocatoria. Este miércoles marcharon en el centro de la ciudad por la deuda histórica y por la violencia que han sufrido en los últimos tiempos*

**Neimar Claret Andrade**



Atendiendo a la convocatoria que hiciera el Colegio Nacional de Profesores, durante la jornada de este miércoles 7 de agosto un grupo de docentes de Angol marcharon por el centro de la ciudad en representación del gremio que, según mencionó su presidenta, Sonia Ramírez se adhirió a la protesta en un 90%.

Es por esto que, con carteles en mano, además de bocinas y silbatos, este grupo de profesores angolinos se tomaron las calles del centro de la ciudad para alzar su voz de protesta por la llamada deuda histórica, así como por las constantes acciones de violencia que son cada vez más recurrentes en Chile en contra de los profesionales de la educación.

“Nosotros estamos en paro primero por la deuda histórica, para ponerle fecha, para ponerle monto y ya no tanto discurso de que lo reconocieron, pero si no llega a las personas,

no sacamos nada nosotros. La semana pasada murieron seis profesores que estaban con deuda histórica. Ahora, si se proponen que vayan muriendo, claro que está resultando, pero no es la idea. Por eso estamos aquí en todo Chile, esta movilización es para visibilizar los problemas que tenemos”, dijo Ramírez.

Asimismo, acotó que es demasiado grave el problema de la violencia, el abuso y el acoso del que son víctimas muchos profesores, situación que igualmente quisieron exponer en el marco de este paro que se realizó únicamente este miércoles.

Del mismo modo, la presidenta del gremio de educadores quiso agradecer a las autoridades locales por el apoyo recibido. “Nosotros agradecemos al señor Jorge Espinoza, que es del DAEM, al alcalde que nos apoya, pero estamos queriendo visibilizar a la comunidad, que ellos visibilicen nuestro problema”.

De todos los establecimientos educacionales de la comuna, solo las escuelas Nahuelbuta y María Sylvester Rash no se sumaron a esta convocatoria.

